

Envenenaron grupos terroristas el agua en la capital de Siria



Damasco, 25 dic (RHC) Las autoridades de Siria acusaron a grupos terroristas de envenenar el agua de Damasco, la capital, de forma deliberada.

La compañía de aguas de Damasco aseguró que detuvo el suministro a raíz de ataques terroristas en todas las fuentes de agua que alimentan esa ciudad y sus alrededores.

Para hacer frente a la penuria, la entidad indicó que bombearía agua en distintos barrios de la capital siria.

Los grupos terroristas envenenaron manantiales en Wadi Barada y Ain Al Fijeh, a casi 15 kilómetros al noroeste de Damasco, no se conoce con qué productos.

En los últimos meses, el gobierno Bashar Al Asad logró reconquistar varias localidades en los alrededores de Damasco con acuerdos de reconciliación, que prevén la salida de los terroristas y de sus partidarios hacia la provincia de Idlib, que todavía está bajo su control.

El presidente sirio, Bashar al-Assad, envió un mensaje a su homólogo ruso Vladimir Putin, en el que expresó sus condolencias por las víctimas del desastre de un avión de pasajeros Tu-154.

En la comunicación, al Assad señala que la noticia del accidente del aparato, que llevaba a los queridos amigos en camino a Siria para compartir con los sirios su alegría de las fiestas y la victoria en Aleppo, provocó gran tristeza.

En la nota, el Presidente sirio afirma que rezó por la paz de las almas de las víctimas y ofreció su pésame a las familias, y reiteró que este país y Rusia son aliados firmes en la lucha contra el terrorismo y comparten alegrías y tristezas.

Según las informaciones conocidas, el Tu-154 desapareció de los radares y se estrelló poco después de despegar de un aeropuerto cerca de Sochi, en Rusia.

El avión, que se dirigía a Siria, tenía 92 personas a bordo, incluyendo 84 pasajeros y 8 tripulantes, y 68 de los pasajeros eran miembros del coro del ejército de Alexandrov Ensemble, además de Jefe del Departamento de Cultura del Ministerio de Defensa ruso Anton Gubankov, la reconocida activista benéfica y trabajadora humanitaria Elizaveta Glinka alias, conocida como "Doctora Liza", y las repóteres de los canales de TV Canal Uno de Rusia, NTV y Zvezda.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116606-envenenaron-grupos-terroristas-el-agua-en-la-capital-de-siria>



Radio Habana Cuba